

Ressort: Gesundheit

Studie: Heuschnupfen verstärkt Migräne

Baierbrunn, 21.01.2014, 09:35 Uhr

GDN - Laut einer Studie haben Menschen mit Migräne, die zusätzlich unter Heuschnupfen leiden, besonders häufige und starke Kopfschmerzen. Für die Studie, über die die "Apotheken Umschau" berichtet, waren 6.000 Migräne-Patienten untersucht worden.

Zwei Drittel von ihnen litten auch an Allergien. Das Migräne-Risiko war bei den Patienten mit Allergien um 45 Prozent höher. Das Risiko für besonders schwere Kopfschmerzen lag bei ihnen laut der Studie gar um 60 Prozent höher. Aus früheren Untersuchungen sei bereits bekannt, dass eine Langzeitbehandlung der Allergie, eine sogenannte Hyposensibilisierung, einen günstigen Einfluss auf die Kopfschmerzattacken habe, wie das Gesundheitsmagazin weiter berichtet.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-28761/studie-heuschnupfen-verstaerkt-migraene.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com